

くすの木

令和4年度

美浜町立和田小学校 学校だより

令和4年7月8日

NO.13

5日(火)は、役場に送られた不審メールを受けて、登下校の見守りを行いました。教職員のみならず、学校安全ボランティアの皆様や役場教育課の方々も子どもたちの登下校をともに見守ってくださいました。大雨の中でしたが、多くの方に御協力いただきました。

朝は大雨警報の方が心配なくらいでしたが、幸い、無事に一日は終わりました。このようなメールを送る人物に憤りを感じつつ、何事もなかったことにホッとしています。御協力くださった皆様に深く感謝いたします。

4日(月)には、民生・児童委員協議会から 会長、 児童部会長、 主任児童委員、 主任児童委員の4名様が学校を訪問され、子どもたちの様子などについて校長と協議してくださいました。

このように、子どもたちは常に地域の方々に見守っていただいております。このことに対する感謝の気持ちを忘れず、教職員・児童ともに充実した学校作りをめざしていきたいと考えます。

学校長



修学旅行事前登校日(6年)

9月26日(月)・27日(火)に、6年生の修学旅行が予定されています。

翌28日(水)を休みとするために、

9月25日(日)

を**事前登校日**とします。

これは、6年のみの措置です。

1~5年は25日(日)は休みで、28日(水)は授業日です。

ももの学習(3年)

5日(火)、3年生が「ももの学習」を行いました。農林水産物が豊富な本県において、学習活動などで地域の農産物を利用することにより、農産物や農業に対する理解や生産者に対する感謝の気持ちを促進するとともに、ふるさと和歌山への郷土愛を醸成することを目的として、県が行っている事業の一つです。他に本校では、4年生が「うめ」、6年生が「かき」の学習を行います。

3年生は、図工の時間にももを見ながら絵手紙をかきました。ももを見て、さわって、においをかいで、感じたことを自由に画用紙にかきました。大胆なももの絵に素直で子どもらしい言葉が添えられた絵手紙は、とてもすばらしいできばえです。持ち帰ったら、ぜひ部屋にかざってあげていただきたいと思います。

ももは学校で食べずに持ち帰らせました。きっと甘くて良い香りがして、とてもおいしかったでしょうね。フルーツ王国和歌山からのうれしいプレゼントでした。



フレンドリータイム

6日(水)朝礼時、児童委員会主催のお楽しみ会、フレンドリータイムが行われました。

今回は、全校児童でしっぽとりをしました。児童委員会のメンバーと教員がネコの耳をつけて、お尻にしっぽをつけた子どもたちをネズミに見立てて追いかけました。

短い時間でしたが、みんな楽しく過ごすことができました。児童委員会の子どもたちにとっては、このような企画をすることで、一つ成長することができたと感じます。これからも楽しい学校作りに取り組んでくれることを期待します。



臨海学校迫る(5年)

毎年5年生は、7月に臨海学校を行います。過去2年間はコロナ感染拡大防止のため、通常は1泊2日の行事を日帰りにして行ってきました。しかし、今年は3年ぶりに1泊2日(7月13日~14日)の予定で、由良町の県立白崎青少年の家へ行くことにしました。

6月24日(金)に保護者説明会を開き、全ての方から参加同意書をいただきました。全員参加できることをうれしく思います。

感染防止に細心の注意を払い、小学校生活の大きな思い出の一つとなるようにしたいと思います。5年生のみなさん、がんばって活動してきましょう。